
Mardi 18 octobre : Première réunion des éco-délégués 

Aujourd'hui, première réunion des éco-délégués ! Avec mes camarades et les professeurs 
présents nous avons parlé du projet d'un potager et d' une visite au jardin d'Auterive qui 
consiste à créer un potager sur une parcelle de terrain du collège avec tous les éco-délégués. 
Puis nous avons pensé faire un appel au don pour avoir du matériel , afin de créer ce potager 
qui sera d'une taille moyenne avec des fleurs et légumes... A la fin de la réunion nous avons 
aussi évoqué d'autres projets que nous pourrions mener cette année comme installer des 
poubelle , limiter le gaspillage alimentaire au self ( surtout le pain ) et protéger 
l'environnement et les espaces intérieurs et extérieurs du collège Marcel Doret .   

Jivan Guillen, 5eA 

 


